

## EL ECUADOR QUE RESUELVE TOCA TU PUERTA

Durán, 17 de julio de 2024



Muy buenos días, qué contento que estoy de estar aquí con ustedes, enseñando también otra cara del gobierno.

Este es un gobierno valiente, este es un gobierno que ha tenido la fuerza de entrar a romper a las mafias, de entrar a arreglar los barrios más difíciles del país; pero también es un gobierno que tiene la empatía, y que tiene el corazón para atender a las familias más vulnerables, y a las personas que más lo necesitan.

Esta guerra no solo se la combate con balas, esta guerra se la combate con ayuda, con asistencia, con educación, con servicios básicos, con apoyo a los pequeños emprendedores, con apoyo a las mujeres, de esa manera se gana esta guerra de verdad.

Y nosotros batallaremos día y noche, hasta tener la victoria final y hasta que podamos devolverles Durán a sus ciudadanos, para que Durán sea un ejemplo de lo que se puede hacer en este país.

Hemos tenido éxito en Manta, hemos tenido éxito en partes de Santa Elena, hemos tenido éxito en el resto del país que estaba sumergido en la violencia.

Ahora, es importante estar aquí en Durán, pero venir a Durán no solo con material bélico, con militares y policías, sino venir con asistencia, me siento orgulloso del trabajo de mis ministros, orgulloso del trabajo de todas las personas que son parte de este Nuevo Ecuador.

Porque sé que su buen accionar será recordado por los ciudadanos de Durán, será recordado por las familias, será recordado por los pequeños, y de esa manera nosotros nos volveremos eternos, y nuestra labor se va a volver eterna.

Las buenas acciones van a hacer que nuestro proyecto político, y que nuestra voluntad se refleje, que gracias una vez más, seguiremos viniendo acá, seguiremos trabajando duro por un Nuevo Ecuador y por un nuevo Durán.

Muchas gracias.

**DANIEL NOBOA AZIN**

**Presidente Constitucional de la República del Ecuador**